

Presentación



Me complace presentar a ustedes el número diez de la revista Káanbal, el cual es un logro significativo debido a las circunstancias que se vivieron en el año 2020 y lo que vivimos en consecuencia en este inicio del 2021. Confiamos en que vienen tiempos mejores, pero más que nunca agradezco ampliamente a los alumnos, profesionistas e investigadores que colaboraron con sus valiosos artículos para este nuevo ejemplar.

La Universidad Olmeca mantiene su compromiso de enaltecer la educación superior y cumplir en el ámbito de la comunicación escrita con información de interés para todo público, a la que pueden acceder de manera física o digital a través de nuestra página web.

En este número se abordan temas como el mercado laboral actual, las nuevas tecnologías de la información y comunicación universitaria, los riesgos de trabajo, el conocimiento y uso de nuevos métodos anticonceptivos en las jóvenes, la atención de calidad en los hospitales y algunos consejos para enseñar a resolver problemas matemáticos, los cuales son aportaciones de estudiantes propios y de profesionistas externos que nos distinguen con sus trabajos.

Como puede apreciarse, hay una variedad de temas para todos los gustos, que estoy seguro que les mantendrán interesados línea por línea.

Deseo a ustedes un excelente año, colmado de salud, trabajo y éxito, agradeciéndoles su amable preferencia.

Dr. Emilio De Ygartua Monteverde
Rector